



50 Jahre SSV

1963 - 2013

Auenstein e.V.

50 Jahre SSV Auenstein

Die Entwicklung des SSV Auenstein von 1963 bis heute:

Am 15. Juli 1963 wurde der SSV Auenstein zunächst als reiner Fußballverein von einigen sportbegeisterten Männern aus der Taufe gehoben. Ein Protokoll dieser Gründungsversammlung existiert leider nicht mehr. Im Laufe des Jahres 1963 traten noch ca. 30 Personen dem Verein bei.

Es sind nicht mehr viele Mitglieder, die die Anfangszeit miterlebt und mitgestaltet haben, doch alle sind noch mit Leib und Seele mit dem Verein verbunden.

Erna Schaaf Hermann Groß Werner Groß
Adolf Gscheidle Karl Kredel Herbert Streicher

Für ihre 50-jährige Treue werden wir sie bei unserer Jubiläumsfeier am Samstag, 21. September 2013, gebührend ehren.

Nachfolgend zeigen wir wichtige Daten der Vereinsgeschichte auf:

01.09.1963 1. Verbandspiel des SSV gg. PSG Heilbronn
01.04.1964 1. Ordentliche Hauptversammlung (67 Mitglieder)
06.01.1967 1. Jahresfeier in der „Krone“
1968 Planung einer Baracke als Sportheim
15.06.1968 erstes Fußballpokalturnier in Auenstein
13./14.7.68 Erstes E-Jugendturnier des Unterlandes in Auenstein
1969 erster Fasching des SSV im Schlosskeller Helfenberg
April 1970 Gründung der AH
1973 10 Jahre SSV werden gefeiert
1976 Der SSV wird in das Vereinsregister eingetragen
Sportplatzneubau und Bau der Schloßberghalle haben begonnen.
28.05.1978 Schloßberghalle wird eingeweiht
Gründung der Abteilungen: Frauengymnastik, Kinderturnen, Jedermann und Tischtennis
Flutlichtanlage wird in Eigenleistung erstellt.
17./18.6.78 Der neue Sportplatz wird eingeweiht
28.04.1979 Einweihung und Eröffnung des neuen Sportheimes
1980 Die Erste Mannschaft im Tischtennis wird Meister der Kreisliga IV
1982 Die Turnkinder nehmen zum ersten Mal am Gaukinderturnfest teil
1983 ans Sportheim wird eine Garage angebaut
1984 Tischtennis steigt in die Kreisklasse A auf
05.07.1985 die Tennisplätze werden eingeweiht
Juni 1987 Tennisheim ist fertiggestellt und wird eingeweiht
1988 Der SSV wird 25. Das Jubiläum wird gebührend gefeiert
1992 Es gibt eine Jugendordnung. Gesamtjugendleiter Edgar Stengel
01.04.1993 Der SSV bekommt eine Geschäftsstelle im Sportheim
1996/1997 Das Sportheim wird umgebaut, erhält neue Küche und Terrasse.
1997 zum ersten Mal feiert man in der Gesamtgemeinde einen Sportlerball bei der Wahl zum Sportler des Jahres belegt Timo Deiß Platz 1

1998 Die Schloßberghalle bekommt endlich eine 3. Umkleide mit Dusche
Da der Platzmangel immer gravierender wird, gibt es die ersten konkreten Überlegungen zu einem Hallenum- bzw. Neubau
1999 Die Vereinssatzung wird geändert. Ab jetzt gibt es z. B. nur noch einen 1. und einen 2. Vorsitzenden.
2000 Der SSV richtet den Sportlerball der Gemeinde Ilfeld aus.
Erstmals gibt es wieder eine von den Vereinen gemeinsam ausgerichtete Kirchweih in Auenstein
2001 Der SSV ist im Internet. Die erste Homepage wird kreiert.
Dez. 2002 Erste Auensteiner Dorfweihnacht am Backhäusle.
08.04.2003 Gemeinderat beschließt: Schloßberghalle wird abgerissen, neue Halle wird erstellt, sobald Finanzierung gesichert ist.
17./18.05.03 40-jähriges Vereinsjubiläum mit Festakt und Tag der offenen Tür
2005 Volleyball und Leichtathletik – Abteilungen werden gegründet
Fußballjugend wird durch 2 Mädchenmannschaften verstärkt
Baugesuch für den „Sportpark am Tiefenbach“ beim Landratsamt
2006 Abriss der alten Scheune am alten Sportplatz
Abbau der Barrieren und der Flutlichter
Aug. 2006 Der Sportpark am Tiefenbach wird gebaut
Herbst 2006 Die Tiefenbachhalle entsteht
Frühjahr 07 Erstes Beachvolleyballfeld und Finnenbahn werden fertiggestellt
27./28.10.07 Einweihung der Tiefenbachhalle und des Sportparks
05.11.2007 Sportbetrieb in der Tiefenbachhalle beginnt.
Frühjahr 08 Zukunftsweisende Photovoltaikanlage des SSV wird auf dem Dach der Tiefenbachhalle erstellt
19.04.08 1. Frühlingstfest des SSV „Italienischer Abend“
Mai/Juni 08 1. Auensteiner Fandorf zur Fußball-EM
16.5.09 2. Frühlingstfest des SSV „Sport und Tanz im Mai“
Sommer 09 Zweites Beachvolleyballfeld wird in Eigenleistung gebaut
20.03.2010 3. Frühlingstfest des SSV mit Liederkranz und Musikverein
Mai/Juni 10 2. Auensteiner Fandorf zur Fußball-WM
Frühjahr 11 Fünf Garagen am Parkplatz der Tiefenbachhalle, der SSV partizipiert
31.07.2011 SSV wird „Dream-Team“ beim Antenne 1 – Radio
Mai/Juni 12 3. Auensteiner Fandorf zur Fußball-EM
2012 Vereinshütte „Schnakenhütte“ wird gebaut
Das Jubiläumsjahr 2013 wird vom Orga-Team geplant.

Dies war ein chronologischer Abriss über Aktivitäten der letzten 50 Jahre. Der SSV verfügt wahrlich über eine bewegte Vereinsgeschichte. Näheres erfahren Sie in den Berichten der folgenden Wochen.